

# Elena irá al Parlament para rebatir las duras críticas por el cese de Estela

*El Govern reconoce que la situación de los Mossos "no es la deseable"*

**JAUME V. AROCA** Barcelona

La destitución del comisario jefe de los Mossos, Josep Maria Estela es el primer traspies importante del nuevo Gobierno en solitario de ERC que atribuye la destitución a las "discrepancias" con el conseller de Interior.

La propia portavoz del Ejecutivo catalán, Patrícia Plaja, admitió en la rueda de prensa celebrada tras la habitual reunión del Govern del martes, que la situación creada con este cese "no es la deseable" y sugirió que hay que hacer autocrítica sobre lo ocurrido.

Los reproches de la oposición son unánimes, incluidos los del hasta hace una semana socio del Gobierno catalán, Junts per Catalunya. También la CUP, el ter-

## La oposición, incluidos los aliados para la investidura de Aragonès, cuestionan las formas del cese

cer aliado en la investidura de Aragonès, ha puesto en entredicho los cambios.

El conseller Elena se apresuró ayer a solicitar una comparecencia ante el Parlament para aplacar a la oposición y explicar sus decisiones de los últimos días que han expulsado Estela de la cúpula del cuerpo para situar a Eduard Sallent, que ya ocupó este cargo durante dos años.

En teoría Sallent ocupará provisionalmente la plaza hasta que en Navidad se produzca el relevo por una nueva jefa de la policía. En teoría. Porque ayer el director general de los Mossos, Pere Ferrer, que en Catalunya Ràdio rechazó cualquier "injerencia política", negó también que el cargo de Sallent sea interino. Ferrer aseguró que el cese se había pro-

ducido por la falta de entendimiento con el objetivo estratégico del Govern de feminizar el cuerpo policial.

Algunos sindicatos de los Mossos son también muy críticos y consideran que es la prueba de que el Gobierno de Aragonès trata de controlar políticamente a la policía autonómica. No obstante, anoche, el Sindicato de Mandos (Sicme) hizo público un comunicado en el que aseguraba haber arrancado, tras una reunión que duró más de dos horas, el com-

promiso del conseller para dar estabilidad del cuerpo policial.

El primer partido de la oposición, el PSC madura la presentación de una moción de reprobación a Elena, aunque es una decisión políticamente delicada.

En cualquier caso, al portavoz del PSC en la comisión de Interior, Ramon Espadaler no le resultaron convincentes los motivos alegados por Interior para explicar el fulminante cese del hasta el lunes comisario jefe. "Esa excusa que se han inventado so-

bre la feminización del cuerpo es una burda mentira". Para Espadaler la política de Interior ya empezó mal al inicio de la legislatura cuando ERC firmó con la CUP el pacto de investidura con el acuerdo para revisar el modelo policial.

Esta mañana el president Aragonès comparecerá en el Parlament y luego intervendrá en la sesión de control. Mañana se vota una moción del PSC -presentada antes de que se desatara la crisis- pero que se utilizará para poner al Ejecutivo en un brete. ●



XAVI JURIO

**Estela a su llegada a la comisaria de los Mossos en Lleida a la que se ha reincorporado**

## Aplausos en la comisaria de Lleida

■ El comisario de los Mossos d'Esquadra, Josep Maria Estela, fue recibido en la mañana del martes, un día después de ser cesado, en las dependencias de la región policial de Ponent en Lleida con una fuerte ova-

ción espontánea de bienvenida. A las puertas de las dependencias policiales le esperaban los mandos de la región. Pero la sorpresa fue mayúscula cuando al acceder al vestíbulo de la comisaría, policías y personal

administrativo se asomó a las barandillas de los diferentes pisos del recinto policial para aplaudirle. Estela vuelve a su comisaría tras nueve meses siendo comisario jefe de los Mossos.